

## Fortalecimiento de la seguridad alimentaria, la prioridad: Sagarpa (El Financiero 18/05/12)

Fortalecimiento de la seguridad alimentaria, la prioridad: Sagarpa (El Financiero 18/05/12)(Héctor A. Chávez Maya) Viernes, 18 de mayo de 2012 Las recomendaciones que se desprendan de la Segunda Reunión de Viceministros de Agricultura del G-20 serán un camino para desarrollar e instrumentar estrategias que garanticen el derecho a la alimentación y generen las condiciones para un crecimiento sostenido de la producción agropecuaria mundial. Al inaugurar el encuentro, el titular de la Secretaría de Agricultura, Francisco Mayorga Castañeda, dijo también que la prioridad es fortalecer la seguridad alimentaria en beneficio de la comunidad internacional y sentar las bases para un aumento de la productividad agrícola de manera sustentable hacia el futuro. Destacó la importancia de impulsar esquemas de cooperación para promover la inversión en el sector agroalimentario, mediante el diseño de políticas públicas que apoyen la investigación, innovación y transferencia de tecnología, junto con alianzas público privadas como herramientas de atracción de inversión y creación de capacidades. En el encuentro, en el que participan viceministros de Agricultura de los países miembros del G-20 y de nueve naciones invitadas y organismos internacionales como el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), se analiza el documento base que presentó México y que será discutido durante la reunión del G-20 en junio próximo. Entre los puntos destacan la urgencia de atender la seguridad alimentaria, el cambio climático, los mercados agrícolas, la sanidad animal y la necesidad de producir más alimentos con la misma superficie de cultivos. Demandas En entrevista, Víctor Manuel Villalobos, director del IICA, informó que el elemento principal que se discute en la reunión es el tema de la agricultura de los pequeños productores, donde se establece que hacen falta elementos como inversión, acceso a tecnología, extensionismo y la forma de hacer llegar este conocimiento a los productores. "Si queremos impactar en la seguridad alimentaria hay que darle las herramientas a los pequeños productores y atender sus demandas." Asimismo se buscan los mecanismos que comprometan un acceso al mercado de manera más justa a los países menos favorecidos y desarrollados. Destacó que el tema sanitario, de inocuidad y trazabilidad seguirá siendo fundamental para el beneficio del consumidor y de las sociedades. Por otra parte, la innovación tecnológica no debe estar sustentada por los recursos públicos, por lo cual las alianzas público privada tienen que ser más decisivas en esto.